



学校だより 10月号 上里町立七本木小学校

【教育目標 進んで学ぶ子 元気でたくましい子 思いやりのある子】

上里の子供を育てる合い言葉「あいさつ・返事・くつそろえ・集中した清掃」 令和5年10月16日



学校行事 ～誰一人取り残さない学級・学年・学校にする～ 校長 福島 実

2学期の大きな行事、各学年校外行事が無事に終わりました。保護者の皆様には、準備からお弁当づくり等、御協力いただきありがとうございました。

6年生修学旅行<9月26~27日>

6年生は、1泊2日の鎌倉・三浦半島への修学旅行を実施しました。保護者の皆様には、早朝より準備等、ありがとうございました。児童は、元気よく2日間の自分たちが計画した行程を満喫しました。時間を守り、集団行動を成し遂げた児童たちは、また一つ成長し、たくましくなりました。



修学旅行から帰った次の日、6年生は、当たり前のように授業に取り組んでいました。疲れたとも言わずに、さすが最上級生だと感じました。誇れる6年生、立派です。



9月22日(金) 3・4年生社会科見学
5年生社会科見学
9月29日(金) 1・2年生生活科見学
みんな楽しい思い出ができました。

1, 2年生は、群馬県立自然史博物館に行きました。友だちと仲良くお弁当を食べたりして、楽しい一日を過ごしました。集団での行動は、時間を守ったり、話をしっかり聴いたり、挨拶をしたりと多くの学習がありました。早いうちに基本的な生活習慣を身につけましょう。



3, 4年生は、埼玉県立川口博物館を見学し、主に「水」について学習しました。一日では、体験できないくらいの学習施設での学習や防災などの知識を学びました。これからの勉強に役立てられるように計画しています。保護者の皆様には、お弁当づくり等の御協力に感謝します。



5年生は、川口市のスキップシティと科学館に行ってきました。スキップシティではアナウンサー体験等をしたたり、魔法の絨毯に乗ってCGの仕組みを体験したりしました。科学館での実験も、勉強になりました。学んだことをこれからの学習に生かしていけるようにします。



4年生は、地域の方々の協力を得て、車いす・アイマスク体験、点字体験を実施しました。総合的な学習の時間では、「優しい心を育てよう」を目標に福祉体験や友だちとの関わり方などを学習しています。



更生保護女性会の皆様より寄付をいただきました。児童の図書費に使わせていただきます。ありがとうございました。



全校集会では、校長より意識を高く持ち、学校行事でさらに成長してほしいと話がありました。

校内授業研究会



4年1組 小林教諭による体育の研究授業を実施しました。指導者を招聘して、全職員で研修を行いました。児童が、主体的に学べるように授業者も研修しています。「学び合い学習」をさらに充実させ、誰一人取り残さない学級を目指します。

6年生が1年生に運動会の応援について教えています。



上里音頭は、SALA 七本木の皆様に指導していただきました。

10月21日(土)
いよいよ運動会です!
お楽しみに 😊